

PlantaDoce.

Sala de espera

Bellvitge apuesta por residentes en Enfermedades Minoritarias

El hospital universitario es el único centro de España que apuesta por las rotaciones de residentes en Enfermedades Minoritarias. La implicación del hospital se demuestra también en los estudios clínicos que realiza, 19 el año pasado, focalizados en este tipo de enfermedades.

PlantaDoce
7 mar 2023 - 05:00



Bellvitge apuesta por las enfermedades raras. El Hospital Universitario de Bellvitge cuenta en la actualidad con catorce residentes de toda España que realizan el servicio en el Grupo de Enfermedades Minoritarias del HUB.

El Hospital de Bellvitge cuenta con un grupo específico de profesionales destinado a tratar las enfermedades minoritarias. Este está compuesto por 36 profesionales correspondientes a distintas unidades, entre las que se encuentran

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/bellvitge-apuesta-por-residentes-en-enfermedades-minoritarias>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

cardiología, neurología y endocrinología. **En la actualidad, el centro dispone de más de 3.000 pacientes con más de 200 patologías poco frecuentes.**

El compromiso con las enfermedades minoritarias se ve también en que, en el último año, el hospital ha participado en 19 ensayos clínicos y ha publicado una treintena de artículos en diferentes revistas científicas.

Tal es así, que las rotaciones de residentes en la unidad de enfermedades minoritarias suponen un avance en el sector. Antoni Riera-Mestre, coordinador del Grupo de Enfermedades Minoritarias del HUB, indica que “somos el único hospital de España que ofrece esta rotación, lo que confirma nuestro carácter de referencia y experiencia en el abordaje de las enfermedades minoritarias”.

El hospital de Bellvitge cuenta con más de 3.000 pacientes con enfermedades minoritarias

La dificultad que conlleva el diagnóstico de este tipo de enfermedades, una media de cuatro años, así como la falta de tratamientos, da a los residentes la oportunidad de aprender a diario mientras realizan estas rotaciones en las que consiguen, abordar distintas unidades en un mismo día y profundizar así en un paciente. Los residentes entran en la dinámica diaria de esta unidad pasando por distintos servicios como son neumología, neurología, oftalmología, además de medicina interna y asesoramiento genético.

El amplio abanico de unidades que abarcan ofrece a los residentes, que quieren especializarse en enfermedades minoritarias, la oportunidad de experimentar como se trabaja en esta unidad. Una experiencia única que todavía no se realiza en ningún otro centro de España.

Ana Cañabete, residente de quinto año de Medicina Interna del Hospital de Son Espases en Palma de Mallorca, que desde enero está realizando una rotación de tres meses en este grupo en el Hospital de Bellvitge, piensa que “el modelo de atención basado en unidades multidisciplinarias del Hospital de Bellvitge es excelente, porque en una mañana el paciente pasa por todos los especialistas”.

Para Cabañete, la experiencia está siendo enriquecedora y pretende poder exportar su aprendizaje en el Hospital de Bellvitge al centro mallorquín en el que realiza su especialidad de medicina interna, ya que considera el grupo de enfermedades minoritarias una unidad en la que se aborda de forma integral y multidisciplinar cada

PlantaDoce.

caso.

A la residente de quinto año, le parece muy importante el estudio de la amiloidosis hereditaria por transtiretina, enfermedad genética que afecta a 50.000 pacientes a escala mundial, y tiene una presencia creciente en Mallorca. No obstante, también muestra interés por enfermedades autoinmunes o la hipertensión pulmonar. Asimismo, considera que en su grado de estudios es interesante tener la oportunidad de poder abordar distintos ámbitos junto a profesionales del sector puesto a que al contar con una base puede comprender mejor el estado de cada paciente.